

Auray. Finances publiques : « La méthode est mauvaise », dit Philippe Le Ray

Publié le 07 juillet 2019 à 15h36



Le président de l'intercommunalité Auray Quiberon Terre-Atlantique, Philippe Le Ray, a reçu samedi 6 juillet 2019, les représentants syndicaux des agents des finances publiques, inquiets de la fermeture annoncée du centre d'Auray. Avant sa rencontre avec le directeur départemental, il leur a promis d'être « attentif à ce qu'on ne casse pas ce qui fonctionne »

« La méthode est mauvaise ». Face aux représentants syndicaux des agents des finances publiques, Philippe Le Ray parle clair. Samedi 6 juillet au matin, le président d'Auray Quiberon Terre-Atlantique (Aqta) les a reçus, à leur demande, au siège alréen de l'intercommunalité. Au menu des discussions, la fermeture annoncée du centre des finances publiques d'Auray et, plus largement, la réorganisation annoncée au plan national qui impactera le département du Morbihan.

« Aujourd'hui, j'ai appris beaucoup de choses, a confié Philippe Le Ray après la rencontre. J'ai l'impression que les choses vont très vite. Je serai attentif à ce qu'on ne casse pas ce qui fonctionne. Nous avons besoin d'un minimum de proximité et qu'on n'éloigne pas le public d'un contact direct. Le pays d'Auray peut être mis en grande difficulté ». Le président d'Aqta dit faire face à un « grignotage progressif, mais certain, d'un certain nombre de services ».

Une rencontre mercredi avec le directeur départemental des finances publiques

Et la création annoncée des maisons France service ne rassure ni l'élu, ni les syndicats. « Les agents des finances publiques possèdent une connaissance technique énorme qu'on ne retrouvera pas dans ces endroits », explique Nicolas Lhuillery (Solidaires). Avec ses camarades de la CFDT, FO et la CGT, il réclame « le maintien et le renforcement des services actuels ».

De son côté, le président d'Aqta appelle les membres de l'intercommunalité à l'« union sacrée ». Ces derniers se réuniront vendredi à Plouharnel en conseil communautaire et devraient donc aborder le sujet. Avant cela, Philippe Le Ray annonce qu'il rencontrera, mercredi 10 juillet, Claude Girault, le directeur départemental des finances publiques.

Les représentants syndicaux ont entamé une tournée dans le département. Après avoir visité leurs confrères dans les trésoreries et autres centres des finances publiques, ils ont sollicité les élus. D'où cette rencontre avec le patron de l'intercommunalité. Vendredi prochain, ils annoncent une rencontre avec le député de la deuxième circonscription, Jimmy Pahun.